
Subject: Androgenrate
Posted by Benja on Tue, 26 Jan 2016 22:41:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich habe letzte Woche einen Trichoscan gemacht. Dabei kam heraus,  dass 72% der Haare in der
Anagenphase sind. Die Arztin meinte, dies sei gerade noch ein normalbefund und der haarausfall
sei nach 1 Jahr fin gestoppt. Erst unter 70% wäre es zuviel. Im Internet steht nur bis 80% wäre
normal. Kann dazu jm etwas sagen???
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